

## La comparsa 'El Destello' logra el primer premio de coreografías con su baile oriental

Escrito por Lucía Ros. 1 de febrero de 2016, lunes

---

El grupo yeclano 'El Destello' dejó sin palabras a los espectadores con su danza 'Memorias de china', ambientada en el año nuevo chino y el dragón, con un espectáculo de artes marciales, kung fu y sincronización. La coreografía de Aurora García llevó a la comparsa a conseguir el primer premio dotado con 1.200 euros.

- El segundo premio (900 euros) fue para la coreo de El Desmadre.
- El tercer premio (700 euros) fue para Renacer (barriada Virgen de la Caridad).
- El cuarto premio (500 euros) fue para la comparsa Paraiso (Polígono Santa Ana).

[GALERÍA DE FOTOS \(pinchar aquí\)](#)



<http://www.youtube.com/watch?v=oIM9WDsUDyE>

---

Pasadas las nueve de la noche daba comienzo el concurso regional de coreografía adulta del Carnaval 2016, con Silvia Mateo como presentadora de la gala. El aforo del Pabellón Central estaba al completo, en total 1.700 entradas vendidas sin contar a los bailarines y comparsas. En total, nueve grupos coreográficos se presentaron al concurso.

# La comparsa 'El Destello' logra el primer premio de coreografías con su baile oriental

Escrito por Lucía Ros. 1 de febrero de 2016, lunes



El Destello

El Destello

El Destello

# La comparsa 'El Destello' logra el primer premio de coreografías con su baile oriental

Escrito por Lucía Ros. 1 de febrero de 2016, lunes



## La comparsa 'El Destello' logra el primer premio de coreografías con su baile oriental

Escrito por Lucía Ros. 1 de febrero de 2016, lunes

---

